# 1. PAROLES PROPHÉTIQUES POUR L'ENSEMBLE DU PEUPLE DE DIEU :

« Mon peuple de cette fin des temps, rappelle-toi que les combats de ce siècle seront plus forts qu'ils ne l'ont jamais été auparavant, car je reviens bientôt! » (Arménie – Yerevan)

« Mon peuple de cette fin des temps, rappelle-toi que les combats de ce siècle seront plus forts qu'ils ne l'ont jamais été auparavant, car je reviens bientôt et l'ennemi sait que son temps est court, de plus en plus court. Confiez-vous en moi, mes enfants. Vous êtes mon peuple, mes rachetés et je ne vous laisserai et ne vous abandonnerai jamais. Ne craignez point, mes enfants, lorsque vous traverserez les eaux, Je serai avec vous et vous ne serez point noyés. Et lorsque vous passerez par le feu, vous ne serez point brûlés, car je suis l'Eternel votre Dieu.

Mon peuple, rappelle-toi durant cette fin des temps, qu'en moi tu auras toujours la plus haute protection et la plus haute sécurité qui soit, celle de la présence de ton Dieu Tout-Puissant. Recherche ma présence avant tout autre chose. Ce sera là ta force. Rien ne pourra jamais te toucher sans d'abord passer par moi, et ma volonté pour toi. Ne t'effraie point au regard des temps périlleux qui viennent. Rappelle-toi qu'être en sécurité ne signifie pas ne jamais être confronté au danger. La vraie sécurité se trouve dans ma présence à tes côtés, et en elle seule.

Soyez forts, mes enfants, et courageux. Je marcherai toujours devant vous. Je vous conduirai, vous protègerai et vous fortifierai en tout temps. Blottissez-vous dans ma main puissante et forte et laissez-moi vous environner de ma présence et toute crainte vous quittera. Je pourvoirai toujours à chacun de vos besoins, sachant ce qui est le meilleur pour votre vie terrestre, mais aussi ce qu'il y a de meilleur pour votre vie future dans le ciel, lorsque vous serez en ma présence pour l'éternité!»

### Pour chacun de mes enfants, je suis votre Dieu et Père en Jésus, mon fils

Pour chacun de mes enfants, je suis votre Dieu et Père en Jésus, mon fils, mort sur La Croix pour vos péchés. Je suis le grand restaurateur de chacune de vos brèches et aucune d'entre elles n'est trop importante pour que je ne puisse la restaurer.

La plus importante de ces brèches n'a-t-elle pas été votre péché, cette lèpre qui vous conduisait à la mort et à la séparation éternelle d'avec moi et qui vous aurait privé de l'entrée dans mon ciel de gloire où tout est saint, pur et majestueux. Dans ce ciel toute l'arme sera essuyée, la souillure et le mal n'aura aucune place.

Mon fils Jésus, votre grand et puissant Sauveur en a payé le grand prix à La Croix et est aujourd'hui le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois. Il est le maître en toutes choses et le grand réparateur de chaque brèche que l'ennemi fait ou cherche à faire dans votre vie. Il est le grand vainqueur sur l'enfer, le péché, la maladie et la mort, spirituelle et physique.

Votre Sauveur va très bientôt venir vous chercher sur les nuées du ciel. Préparez-vous à sa rencontre et laissez-moi purifier vos vies. Que celui qui est saint se sanctifie encore. Que celui qui est pur se purifie encore. Levez vos yeux car votre rédemption approche à grands pas. Votre combat contre la souillure de ce monde touche à sa fin. Le temps de ma grâce va se terminer. J'attire des âmes à moi dans le monde entier! Voici je me tiens à la porte et je frappe. Celui qui m'ouvre sera sauvé!

« Celui qui vaincra sera revêtu de vêtements blancs ; je n'effacerai point son nom du livre de vie et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges » (Ap 3:5).

# « Je vous suis de Mon regard de Père » (Canada)

Mon Peuple, mon regard ne vous quitte jamais. Je suis votre suprême espérance. Mon œil est sur chacun de ceux qui me craignent, de ceux qui espèrent en ma bonté, de ceux qui m'aiment!

Il est sur chacun de vous. Je vous suis de mon regard de Père et rien de ce qui vous arrive ne m'échappe. Mon regard sur vous est constant.

Du lieu de Ma demeure, Je vous observe. Je suis attentif à chacune de vos actions. Que cette pensée soit votre réconfort, puisque Je suis et demeurerai toujours votre secours et aussi votre bouclier, celui qui pourvoit à chacun de vos besoins.

Appuyez-vous constamment sur Moi et, en toutes circonstances, mettez toute votre confiance en Moi et ne cessez jamais d'espérer. Je serai toujours là pour vous sauver, votre secours en tout temps. Que Je sois au cœur de votre espérance, c'est là Mon désir pour chacun de vous.

Pour chacun de mes enfants, je suis votre Dieu et Père en Jésus, mon fils, mort sur La Croix pour vos péchés. Je suis le grand restaurateur de chacune de vos brèches et aucune d'entre elles n'est trop importante pour que je ne puisse la restaurer.

La plus importante de ces brèches n'a-t-elle pas été votre péché, cette lèpre qui vous conduisait à la mort et à la séparation éternelle d'avec moi et qui vous aurait privé de l'entrée dans mon ciel de gloire où tout est saint, pur et majestueux. Dans ce ciel toute l'arme sera essuyée, la souillure et le mal n'aura aucune place.

Mon fils Jésus, votre grand et puissant Sauveur en a payé le grand prix à La Croix et est aujourd'hui le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois. Il est le maître en toutes choses et le grand réparateur de chaque brèche que l'ennemi fait ou cherche à faire dans votre vie. Il est le grand vainqueur sur l'enfer, le péché, la maladie et la mort, spirituelle et physique.

Votre Sauveur va très bientôt venir vous chercher sur les nuées du ciel. Préparez-vous à sa rencontre et laissez-moi purifier vos vies. Que celui qui est saint se sanctifie encore. Que celui qui est pur se purifie encore. Levez vos yeux car votre rédemption approche à grands pas. Votre combat contre la souillure de ce monde touche à sa fin. Le temps de ma grâce va

se terminer. J'attire des âmes à moi dans le monde entier! Voici je me tiens à la porte et je frappe. Celui qui m'ouvre sera sauvé!

« Celui qui vaincra sera revêtu de vêtements blancs ; je n'effacerai point son nom du livre de vie et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges » (Ap 3:5).

## « Faites silence en vos cœurs et écoutez que j'ai à vous dire!

« Faites silence en vos cœurs et écoutez ce que j'ai à vous dire. Plongez-vous dans ma Parole, car mes paroles sont Esprit et vie et ce sont elles qui vous porteront au travers des moments les plus violents de ces tempêtes ».

Image explicative reçue du Seigneur :

Un petit escargot avance avec sa petite maison, son lieu de refuge avec lui, dans lequel il se retire dès qu'il est menacé. Jésus est pour nous ce lieu constant de refuge, quand les dangers nous menacent. N'hésitons pas à nous retirer dans sa divine présence, cet abri absolument sûr lorsque nous nous sentons en péril.

Différentes menaces peuvent surgir dans notre vie, mais le Seigneur demeure notre refuge constant, notre puissant Sauveur, notre ami fidèle, constamment à nos côtés, le prince de la paix, notre Seigneur et Roi.

## À celui qui est ferme dans ses sentiments tu assures la paix, la paix parce qu'il se confie en toi...

Confiez-vous en l'Éternel à perpétuité, car l'Éternel, l'Éternel est le rocher des siècles. Il a renversé ceux qui habitaient les hauteurs...

Le chemin du juste est la droiture ; toi qui es juste, tu aplanis le sentier du juste. Aussi nous t'attendons, ô Éternel, sur la voix de tes jugements... »
(Esaïe 26: 3-8)

Le Seigneur a le pouvoir de nous accorder une paix surnaturelle en toute situation. Le fait de garder en mémoire ses attributs immuables et de le supplier en temps de crise, ranime notre espoir. Quand les choses deviennent difficiles, il remonte notre moral en nous procurant une espérance éternelle. Même lorsque nous avons l'impression que tout s'écroule autour de nous, Dieu peut rendre notre foi inébranlable!

« Lorsque tes jugements s'exercent sur la terre, les habitants du monde apprennent la justice.

Si l'on fait grâce au méchant, il n'apprend pas la justice. Il se livre au mal dans le pays de la droiture et il n'a point égard à la majesté de Dieu.

Éternel, ta main est puissante, ils ne l'aperçoivent pas... Éternel, tu nous donnes la paix, car tout ce que nous faisons, c'est toi qui l'accomplis pour nous... » (Esaïe 26 :9-12)

« Voici je suis à la porte et l'instant où vous me rencontrerez sur les nuées du ciel approche de jour en jours. L'heure de votre délivrance approche. Que toute votre vie, jusqu'à cette heure-là, soit de me servir avec joie, même au milieu des larmes, et l'heure

viendra où j'essuierai toutes larmes de vos yeux. N'oubliez jamais que les souffrances de la terre ne sont pas comparables avec la gloire qui vous attend dans ma cité céleste! Que la vie que je vous ai confiée serve à me glorifier et à être à mon image, la lumière du monde!!! »

#### Ma prière :

Seigneur prend la première place dans mon cœur. Sois l'objet central de mon amour. Aide-moi à mettre de côté tout ce qui voudrait prendre ta place dans mon cœur. Je veux te ressembler toujours plus. Que jamais je n'oublie, lorsqu'il m'arrive de m'éloigner un peu de toi, de m'attendre à nouveau à toi!

Je veux veiller à constamment renouveler mon premier amour pour toi !!! La plus grande chose de toute ma vie est de te connaître ! Je veux te connaître toujours plus, toujours mieux. Tu es ma lumière sur le chemin. Aide-moi à te refléter auprès de ceux qui sont désespérés, qui te cherchent et que tu places sur mon chemin.

## Jusqu'ici le Seigneur nous a secourus! Exprimons-lui notre profonde reconnaissance! (1 Samuel 7:12)

Chacun d'entre nous chrétiens qui vivons avec le Seigneur pouvons affirmer de tout notre coeur, avec force et persuasion cette indubitable réalité et dire : "Oui, effectivement, Jésus n'a jamais cessé de m'aider. Il ne m'a jamais délaissé ". Nous aurions certainement de nombreux témoignages à partager.

En rafraîchissant un peu notre mémoire concernant plusieurs de nos problèmes non résolus, ce passage biblique nous redonnera espoir. Le Seigneur ne change pas. Jusqu'à ce jour il nous a aidé à traverser les moments les plus difficiles de notre vie, et ce n'est pas aujourd'hui où demain qu'il cessera de le faire.

N'oublions pas qu'en Lui consacrant notre vie, nous Lui permettons d'avoir accès à tous les domaines, notre travail, nos projets, nos problèmes personnels et familiaux et aussi nos succès, bien heureusement.

Il est évident qu'en tant que enfants de Dieu, nous ne sommes pas épargnés de déceptions et d'épreuves. Le Seigneur n'intervient pas toujours immédiatement lors de problèmes. Il ne répond pas toujours rapidement à nos questions, comme nous aimerions le voir faire. Mais nous savons une chose : ses interventions sont toujours bonnes et appropriées, car il nous aime et son amour à notre égard est infini.

En situation douloureuse, face à un problème apparemment insoluble, si nous apprenons à ne pas revendiquer où nous prendre en pitié, nous verrons le Seigneur nous rassurer comme tout à nouveau et nous rappeler qu'il fait toujours toutes choses bonnes en son temps à Lui. Et nous remarquerons finalement qu'en cas de déception, dans sa grande connaissance, il nous a épargné de choses qui auraient pu être tellement plus graves !

Même et surtout lorsque nous ne comprenons pas vraiment ce qui se passe, continuons à

faire confiance à notre puissant Sauveur et Seigneur qui n'est jamais en retard dans ses interventions et qui fait concourir toutes choses pour notre bien.

Oui annonçons que tout ce que Dieu fait est parfait. "Faisons connaître que l'Éternel est juste (dans toutes ses voies). Il est notre rocher et il n'y a point en Lui d'iniquité " (Ps 92:16). Que le Seigneur nous ouvre les yeux, afin que nous reconnaissions toutes ses œuvres dans notre vie et que nous Lui exprimions notre profonde reconnaissance. Il en est vraiment digne! Gloire à son nom!